



# 東刈谷小だより

令和7年9月18日(木) No.15

「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.aichi.jp/school/higashis/higasik.html>



## ○9月10日(水) 放課の様子

まだまだ暑い日が続き、熱中症指数が高い日が続いています。そのため長放課や昼放課になっても運動場で遊ぶことができます。2学期より、熱中症が心配される日は、学年ごとにエアコンの効いた体育館で遊ぶことができるようにしました。今日の長放課は、4年生がドッジボールを行っていました。特別感があり、楽しそうでした。



## ○9月11日(木) 修学旅行説明会

3週間後に迫った修学旅行の説明会がありました。本年度より、京都はタクシーを利用した班別学習を取り入れることにしました。これにより、安全性の向上と時間の有効活用が期待できます。また、タクシーの乗務員が京都のガイドも兼ねているので、知りたいことをより詳しく質問をすることもでき、学習に深まりが生まれることも期待しています。



## ○9月12日(金) アルミ缶回収

計画委員会が呼びかけをしているアルミ缶回収にたくさんの御家庭が協力してくれました。今回は、19.2kgのアルミ缶が回収できました。次回も御協力をお願いします。



## ○9月17日(水) 研究授業

1年3組と5年3組で研究授業がありました。すべての先生がどちらかの授業を参観し、単元の作り方や発問の仕方、学習のルールなどについて協議をしました。みんなで協議したことを明日からの授業に活かし、子どもが授業を通して成長できるように努力を続けていきます。授業公開した2つの学級の子どもたちは、みんな楽しそうに授業に取り組んでいたことが印象的でした。



☆☆☆ 東刈谷小 学校は、創設50周年をむかえます ☆☆☆